



**Ausbildungs-
Werkstatt
Luxor**

Newsletter

Für Interessierte und Unterstützende

Die Ägypter sind da

Vergangenen Samstag gegen 14 Uhr landete ein Flugzeug auf dem Frankfurter Flughafen. An Bord drei ägyptische Lehrer einer Berufsschule in Thoth. Nach einem gebührenden Empfang bei einem Grillfest ging es am Montag, dem 17. Juni um 8 Uhr los mit der Ausbildung. Als erste Station steht nun die elektrische Ausbildung bei Metabo auf dem Programm. Die Ausbilder von Metabo geben sich große Mühe und es zeichnet sich bereits jetzt ab, dass sich der Aufwand lohnt.

Ab dem 24. Juni steht dann der Besuch bei Index an, danach ein Abstecher an die Max-Eyth-Schule in Kirchheim und in der letzten Woche folgt bis zum 12. Juni der Kurs bei Hirschmann.

Die ägyptischen Ausbilder werden während dieser vier Wochen einer intensiven mechanischen und elektrischen Ausbildung unterzogen, aber natürlich kommt auch das Rahmenprogramm nicht zu kurz.



In der Metabo-Ausbildungswerkstatt (Foto: von Leesen)



Wenn sie schon hier sind, sollen sie auch was über das Land lernen. Durch die Unterstützung der HelferInnen können wir Ausflüge z.B. auf den Hohen Neufen, ins Mercedes-Benz Museum oder und an den Bodensee anbieten.

In diesem Sinne vielen Dank für die großartige Unterstützung. Besonders auch unserem Fahrer Manfred Schmalzbauer und den Übersetzern.

„go for egypt“

„Go For Europe“ heißt ein Austauschprogramm, das den Auszubildenden und Studierenden der Firma Heller ermöglicht, während der Ausbildung wichtige und interessante Erfahrungen an anderen Standorten in Europa zu machen.

Für alle, die davon nicht profitieren können oder sich weiter hinaus wagen wollen, bietet die IG Metall-Jugend voraussichtlich 2014 eine Bildungsreise nach Ägypten, genauer nach Luxor an. Daher der Name unseres Programms *„go for egypt“*.

Das Programm wendet sich speziell an Azubis und Studierende.